

Airlangga Serukan Kontribusi EuroCham Terhadap Indonesia

JAKARTA (IM) - Pertumbuhan ekonomi Indonesia tetap terjaga kuat meski di tengah pelambatan perekonomian global. Tercatat pada triwulan I-2024 pertumbuhan ekonomi nasional mencapai 5,11% (yoy).

Sejumlah strategi juga telah ditempuh Pemerintah antara lain dengan menggunakan bauran kebijakan fiskal dan moneter yang fleksibel, responsif, dan akomodatif, serta mendorong konsumsi dan investasi.

Dalam upaya mendukung kebijakan transformatif ekonomi, Pemerintah telah menandatangani sejumlah program, antara lain melakukan reformasi struktural melalui Undang-Undang Cipta Kerja, kebijakan hilirisasi sumber daya alam (SDA), pertumbuhan ramah lingkungan dan transisi energi, serta pengembangan sumber daya manusia (SDM) dan infrastruktur.

"Sejalan dengan upaya kami untuk memperbaiki iklim investasi, Indonesia telah mengambil langkah-langkah dalam meningkatkan insentif pajak untuk menarik investasi asing dan domestik ke negara ini," kata Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto dalam acara Gala Dinner European Business Chamber of Commerce (EuroCham) in Indonesia 20th Anniversary Night di Jakarta, dikutip dari laman Kemenko Perekonomian, Kamis (20/6).

Uni Eropa (UE) dan negara-negara anggotanya merupakan salah satu pihak yang turut memainkan peran penting dalam perdagangan luar negeri dan investasi Indonesia. Pada 2023, total perdagangan tercatat sebesar USD30,8 miliar dan investasi UE di Indonesia selama lima tahun terakhir (2019-2023) mencapai USD12,1 miliar.

Untuk mengoptimalkan dan meningkatkan potensi kerja sama ekonomi yang lebih tinggi, perundingan CEPA Indonesia dengan UE juga terus dipercepat dan diselesaikan secara substansial. Setelah perjanjian tersebut selesai, kemitraan Indonesia dan UE diharapkan akan berada di level yang baru dengan kemampuan memfasilitasi dan menciptakan akses pasar baru, meningkatkan perdagangan antara UE dan Indonesia, serta memperluas investasi langsung.

"Semua negosiasi ini sangat penting bagi kedua belah pihak, dan Presiden Joko Widodo juga sudah mengarahkan agar ini cepat-cepat tercapai kesepakatannya, supaya bisa meningkatkan investasi, dan memberi kesejahteraan lebih besar kepada masyarakat," jelas Airlangga.

Gala Dinner yang diadakan EuroCham untuk merayakan hari jadinya yang ke-20 tahun, juga menandai kontribusi jangka panjang EuroCham dalam meningkatkan hubungan bisnis antara Indonesia dan UE. Peningkatan hubungan itu juga berpengaruh terhadap perkembangan ekonomi nasional Indonesia. ● pan



IDN/ANTARA

DUTA BESAR DENMARK KUNJUNGI JAWA TIMUR

Duta Besar Denmark untuk Indonesia Sten Frimodt Nielsen (kiri) didampingi Pj Sekda Provinsi Jawa Timur Bobby Soemiarsono (kanan) memberikan keterangan pers usai pertemuan di Gedung Negara Grahadi, Surabaya, Jawa Timur, Kamis (20/6). Kunjungan Dubes Denmark tersebut diantaranya untuk membahas potensi kerja sama di bidang kemaritiman dan energi.

Menteri ESDM Upayakan Gas Murah Lewat Pipa Transmisi

Arifin Tasrif mengatakan bahwa proyek tersebut akan ditangani oleh Kementerian ESDM, sehingga pembiayaannya bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN). Ia mengungkapkan bahwa proses lelang proyek ini akan dibuka bulan depan. "Baru mau dibuka, nanti bulan depan. Sekarang kan beresin dulu administrasinya, izin-izin," kata Arifin.

JAKARTA (IM) - Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral Arifin Tasrif men-

guyakan biaya energi murah, khususnya gas, setelah bertemu dengan Menteri

Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono.

Pertemuan antara kedua menteri tersebut membahas pemasangan pipa Transmisi Gas Ruas Cirebon-Semarang Tahap II (ruas Batang-Kandang Haur Timur).

"Kan itu (pemasangan pipa) lewat-lewat daerahnya PUPR, kami (ESDM) meminta akses. Pak Basuki bantuin, top. Free access, no cost," ujar Arifin ketika ditemui di Kantor Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi (Migas), Jakarta, dikutip dari Antara, Kamis (20/6).

Dengan kesepakatan tersebut, kata Arifin, Kementerian ESDM berharap tidak terdapat biaya tambahan untuk mengeksekusi proyek Cirebon-Semarang (CISEM)

Tahap II. "Biar energi bisa murah," kata Arifin.

Proyek tersebut merupakan proyek pembangunan infrastruktur pipa sepanjang 245 km tersebut, dan diperkirakan memakan biaya Rp3,3 triliun. Durasi pekerjaan konstruksi diperkirakan selama 17 bulan kalender atau sekitar 510 hari, akan dimulai dari bulan Juli 2024 sampai dengan Desember 2025.

Arifin mengatakan bahwa proyek tersebut akan ditangani oleh Kementerian ESDM, sehingga pembiayaannya bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN). Ia mengungkapkan bahwa proses lelang proyek ini akan dibuka bulan depan. "Baru mau dibuka, nanti

bulan depan. Sekarang kan beresin dulu administrasinya, izin-izin," kata Arifin.

Setelah itu, tutur Arifin melanjutkan, pada 2025, Kementerian ESDM akan memulai proyek pipa gas bumi Dumai-Sei Mangkei sepanjang 400 km.

Dikutip dari laman resmi Ditjen Migas Kementerian ESDM, pembangunan CISEM Tahap II dari Batang hingga ke Kandang Haur Timur direncanakan berlangsung tahun 2024 hingga 2025.

Potensi demand pipa CISEM tahap 2 ini, antara lain industri di Cirebon, Tegal, Pekalongan, Brebes, dan Pemalang dengan volume sekitar 5,8-12 MMSCFD. Selain itu, juga terdapat konsumen komersial seperti hotel dan restoran. ● dot

Pemerintah Luncurkan Sistem Regsosek Bisa Hemat Rp50 Triliun

JAKARTA (IM) - Pemerintah meluncurkan kolaborasi pemanfaatan sistem registrasi sosial ekonomi (regsosek) dalam rangka mendukung Visi Indonesia Emas 2045 berdasarkan perencanaan dan penganggaran berbasis data yang valid dan akurat yang berpotensi menghemat anggaran Rp50 triliun.

Menteri Perencanaan Pembangunan Nasional/Kepala Bappenas Suharso Monoarfa mengatakan, data sosial ekonomi yang akurat, komprehensif, dan berperingkat merupakan pondasi yang kuat dalam perencanaan program-program pembangunan.

"Perencanaan pembangunan harus didasarkan pada data dan informasi yang akurat dan dapat dipertanggungjawabkan. Informasi yang dimiliki Regsosek akan memudahkan untuk mengidentifikasi calon penerima manfaat," kata Suharso dalam keterangan saat acara Peluncuran Kolaborasi Pemanfaatan Sistem Registrasi Sosial Ekonomi dalam Mendukung Visi Indonesia Emas 2045 di Jakarta, dikutip dari Antara, Kamis (20/6).

Acara Peluncuran Kolaborasi Pemanfaatan Sistem Registrasi Sosial Ekonomi dalam Mendukung Visi Indonesia Emas 2045 diselenggarakan oleh Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional/Bappenas bersama Kementerian/Lembaga dan turut didukung oleh SKALA, Program Kemitraan Australia dan Indonesia untuk akselerasi layanan dasar.

Menurut Suharso, data Regsosek dapat digunakan untuk menganalisis kondisi rumah beserta anggota rumah tangga guna memastikan bantuan yang diperlukan sesuai dengan kebutuhan mereka. Pemerintah dapat memastikan bahwa setiap intervensi yang dilakukan memberikan dampak maksimal bagi pengembangan wilayah dan tentunya kesejahteraan masyarakat.

Selain dimanfaatkan oleh instansi Pemerintah Pusat dan Daerah, kata Suharso,

akses data Regsosek juga akan diberikan kepada akademisi dan organisasi masyarakat untuk mendukung proses-proses kajian ataupun kegiatan lainnya yang dapat mendukung kesuksesan pelaksanaan program Pemerintah. Suharso menjamin, proses ini dilaksanakan dengan memperhatikan prinsip-prinsip perlindungan data pribadi.

Suharso menjelaskan, Bappenas juga telah mengembangkan platform Monografi Digital yang merupakan Sistem Perencanaan Pembangunan Berbasis Data Regsosek Terpadu (SEPAKAT). Melalui SEPAKAT, kata Suharso, proses perencanaan, penganggaran, monitoring, dan evaluasi program pembangunan dapat dilakukan dengan menggunakan data Regsosek secara cepat dan akurat di tingkat Provinsi/Kabupaten/Kota hingga Desa/Kelurahan.

"SEPAKAT menjadi platform terbuka untuk dapat melakukan analisis lebih tajam dengan adanya Regsosek. SEPAKAT EDU merupakan platform pembelajaran mandiri (self-learning) yang dikembangkan untuk penyebaran pemanfaatan data Regsosek yang dapat diakses melalui aplikasi SEPAKAT," ujar Suharso.

Dirjen Kependudukan dan Catatan Sipil Kementerian Dalam Negeri Teguh Setyabudi mengatakan sistem registrasi sosial ekonomi bisa membantu pemerintah dalam mengevaluasi pemberian bantuan sosial. "Data kesejahteraan sosial saat ini masih bersifat sektoral dan terfragmentasi dan ini menyulitkan dalam melakukan evaluasi pemberian bantuan sosial karena pemerintah tidak punya data yang komprehensif. Dengan adanya Regsosek diharapkan tercipta satu data Indonesia yang bisa membantu pemerintah pusat dan juga pemerintah daerah dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat yang merata dan tepat sasaran di seluruh Indonesia," kata Teguh. ● dro

Pertamina NRE Siapkan Investasi Rp101 T pada 2029

JAKARTA (IM) - Pertamina New & Renewable Energy (Pertamina NRE) menyiapkan anggaran investasi mencapai USD6,2 miliar atau setara Rp101,06 triliun (kurs Rp16.300 per USD) pada 2029. Angka ini naik lebih dari delapan kali lipat anggaran investasi tahun 2024.

Investasi sebesar itu untuk pengembangan bisnis energi bersih dengan menargetkan kapasitas terpasang pengembangan pembangkit listrik berbasis energi bersih mencapai 6 gigawatt (GW) pada 2029.

CEO Pertamina NRE John Anis mengatakan, target 6 GW tersebut akan dikontribusikan dari gas to power dan pembangkit listrik berbasis energi terbarukan, seperti geothermal, tenaga surya, dan biogas. Hingga tahun semester I-2024, kapasitas terpasang pembangkit listrik yang dioperasikan Pertamina sudah

mencapai sekitar 2,6 GW.

"Pertamina strategi pertumbuhan ganda, yaitu memperkuat bisnis migas eksisting dan mengembangkan bisnis rendah karbon sebagai penggerak bisnis masa depan. Untuk itu Pertamina NRE memiliki peran sangat strategis dengan menjadi garda terdepan Pertamina untuk mengembangkan bisnis energi bersih dan bisnis baru," ujar John di Jakarta, Kamis (20/6).

Pertamina NRE juga menetapkan sejumlah target lainnya pada 2029, antara lain kredit karbon ditargetkan terjual mencapai 19,2 juta ton setara CO2 pada tahun 2029.

Pad September 2023, Pertamina NRE berhasil menjadi penjual kredit karbon pertama di perdagangan perdana IDX Carbon dengan volume yang diperdagangkan mencapai sekitar 800 ribu ton setara CO2.

Pertamina NRE juga menargetkan produksi hidrogen bersih mencapai 7.000 ton per tahun pada tahun 2029 dan bioethanol mencapai 840 ribu kilo liter. Sedangkan pada bisnis ekosistem baterai dan kendaraan listrik, Pertamina NRE menargetkan produksi mencapai 51,4 GWh.

Tahun ini Pertamina NRE fokus dengan beberapa inisiatif prioritas, antara lain pengembangan bisnis bioethanol untuk mendukung peningkatan pemanfaatan bahan bakar nabati di Indonesia yang bekerjasama dengan Pertamina Patra Niaga.

Kemudian pengembangan area geothermal Lumut Balai 2 sebesar 55 MW, pengembangan bisnis geothermal di luar negeri, bisnis karbon, dan hidrogen untuk bahan bakar kendaraan (hydrogen for mobility). ● hen



IDN/ANTARA

PELATIHAN PEWARNAAN ECOPRINT

Sejumlah peserta menata daun di atas selembar kain saat mengikuti pelatihan Ecoprint di Balai Latihan Kerja (BLK) di Kota Pekalongan, Jawa Tengah, Kamis (20/6). Pemerintah setempat melalui Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja (Dinperinaker) memberikan pelatihan Ecoprint atau teknik memberi pola pada kain dengan menggunakan bahan pewarnaan alami kepada pelaku usaha industri kecil menengah (IKM) yang bertujuan untuk meningkatkan kemampuan pengusaha dalam menggunakan bahan-bahan pewarna alami yang ramah lingkungan.

Perusahaan Pertanian Tiongkok Minat Investasi Rp13 T di Kaltim

JAKARTA (IM) - Perusahaan pertanian RRT disebut berminat menaruh investasi belasan triliun di Kalimantan Timur (Kaltim) untuk bidang bahan pertanian kimia seperti pestisida, herbisida, glifosat dan lainnya. Informasi ini disampaikan Penjabat (Pj) Gubernur Kaltim Akmal Malik dalam lawatan dinas ke RRRT dari 19 sampai 22 Juni 2024.

Akmal bertemu dengan Anhu Guangxin Agrochemical Co Ltd, yang kini tengah dipercepat pembangunannya sektor pertaniannya. Menurutnya, hal ini bisa mewujudkan ketahanan pangan di provinsi ber julukan 'Benua Etam' itu dan IKN. Dalam waktu dekat, Akmal juga menjelaskan bahwa Provinsi Anhu dan Kaltim pun bakal melakukan penandatanganan Letter of Interest (LoI) kerja sama sister-province.

"Kita mengundang tim awal Anhu Guangxin Agrochemical ke Kalimantan Timur untuk melakukan survei dan akan memfasilitasi kebutuhan-kebutuhan yang diperlukan dari segi bahan baku, lokasi lahan yang diinginkan dan tenaga kerja yang akan dibutuhkan," pungkasnya. ● hen



IDN/ANTARA

PEMROV DKI PASTIKAN HARGA BERAS STABIL

Pekerja memasukkan beras ke dalam karung di Pasar Induk Beras Cipinang, Jakarta, Kamis (20/6). Pemrov DKI Jakarta memastikan harga beras stabil di pasaran karena stok di Pasar Induk Beras Cipinang mencapai 50 ribu ton serta ditambah kerja sama dengan Bapanas.